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Si	 è	 tenuta	 il	 giorno	 venerdì	 09	 febbraio	 2024,	 presso	 il	 salone	 del	
“Ristorante	 da	 Pino”	 di	 San	 Michele	 all’Adige,	 l’annuale	 Assemblea	
Generale	Ordinaria	della	Pro	Segugio	Trentina	 (Sez.	Provinciale	di	Trento	
della	S.I.P.S.	“Luigi	Zacchetti”).	
 
La	 presenza	 di	 un	 centinaio	 di	 Soci	 ha	 confermato	 la	 forte	 passione	 per	 il	 cane	 da	 seguita	 e	 il	
sentito	senso	di	appartenenza	all’Associazione.	
Ospiti	 graditi	 il	 Consigliere	 Provinciale	 Vanessa	 Masè,	 e	 il	 Tecnico	 Faunistico	 dell’ACT	 Lucio	
Luchesa.	
	L’Assemblea,	 presieduta	 e	 moderata	 dal	 Vice	 presidente	 Walter	 Inama,	 si	 è	 aperta,	 come	 di	
consueto,	 con	 la	 relazione	del	 Presidente	della	Pro	 Segugio	Trentina	 Franco	Canali.	Accorata	ed	
appassionata,	 incentrata	 sulla	 sostenibilità	 e	 sugli	 aspetti	 etici	 comportamentali	 sempre	 più	
importanti	 per	 chi	 pratica	 l’attività	 venatoria	 e	 di	 conseguenza	 anche	 nella	 pratica	 cinofilo	
venatoria	quale	la	caccia	alla	lepre	con	il	cane	da	seguita,	la	relazione	del	Presidente	Franco	Canali,	
oltre	 che	 sulle	 attività	 svolte	 nel	 2023,	 impegnative	 ma	 anche	 ricche	 di	 soddisfazioni,	 e	 sulla	
cospicua	programmazione	prevista	per	il	2024,	ha	toccato	l’aspetto	che	da	anni	assorbe	notevoli	
sforzi	da	parte	della	PST,	vale	a	dire	 il	 raggiungimento	di	una	normativa	provinciale	 (prescrizioni	
tecniche)	nella	quale	sia	previsto	che	la	caccia	alla	lepre	si	possa	praticare	unicamente	con	l’ausilio	
del	 cane	 segugio.	 Canali,	 ha	 annunciato	 che	 il	 C.D.	 della	 PST	 elaborerà,	 in	 questo	 senso,	 alcune	
proposte	da	portare	direttamente	agli	organi	competenti	dell’	Amministrazione	Provinciale.	
Un	accenno	è	stato	fatto	a	proposito	delle	novità	legate	alla	gestione	delle	prove	riconosciute	ENCI	
e	all’iscrizione	alle	stesse	da	parte	dei	concorrenti	che	da	quest’anno	dovranno	essere	fatte	online	
sul	portale	dell’ENCI	dedicato	appunto	alle	prove	di	lavoro	(enci.prove.it).	La	relazione	del	Presidente	
Canali	 si	 è	 conclusa	 con	 un	 sentito	 ringraziamento	 a	 tutti	 coloro	 che	 a	 vario	 titolo	 si	 spendono	 per	
mantenere	viva	e	attiva	l’Associazione. 
Per	 la	 lettura	di	 tutta	 l’interessante	relazione	del	Presidente	Canali	si	 rimanda	al	sito	della	P.S.T.	
www.prosegugiotrentina.com		Assemblee	Ordinarie	–	Assemblea	Ordinaria	2024.	
Alla	 relazione	 del	 Presidente	 Canali,	 come	 sempre	 condivisa	 ed	 apprezzata	 dai	 presenti	 con	 un	
lungo	e	sentito	applauso,	è	seguito	l’intervento	degli	ospiti.	
Viene	 data	 la	 parola	 alla	 Dott.ssa	Masè	 che	 sottolinea	 l’importanza	 sociale	 che	 riveste	 l’attività	
venatoria	 “che	 non	 è	 solo	 il	 tiro,	 è	 anche	 l’emozione,	 è	 la	 poesia,	 è	 rivivere	 ricordi	 indelebili”.	
Importante	anche	l’aspetto	del	volontariato	che	i	segugisti	svolgono.	Volontariato	sociale	e	verso	il	
nostro	ambiente.	 La	Dott.ssa	Masè	accenna	brevemente	all’abbattimento	dell’orsa	M90,	notizia	
questa	che	ha	destato	molto	scalpore	ma	che	la	stragrande	maggioranza	delle	persone	che	vive	sul	
territorio	provinciale	a	stretto	contatto	con	il	plantigrado,	i	cacciatori	cinofili	e	tutti	coloro	i	quali	
amano	 frequentare	per	diverse	 ragioni	 i	nostri	boschi,	ha	accolto	positivamente	quantomeno	 in	
termini	generali	di	sicurezza.	La	Provincia	di	Trento	ha	intrapreso	con	decisione	e	determinazione	
la	strada	della	gestione	anche	numerica	dei	grandi	carnivori	e	in	questo	deve	essere	sostenuta.	



Prende	 la	 parola	 il	 Dot.	 Luchesa	 che	 attraverso	 una	 dettagliata	 presentazione	 espone	 i	 dati	
dell’ultimo	 ventennio	 relativi	 agli	 abbattimenti	 di	 lepre	 grigia	 	 e	 bianca	 nella	 nostra	 provincia.	
Interessanti	 alcune	 considerazioni	 esposte	 dal	 Tecnico	 Faunistico,	 soprattutto	 a	 riguardo	 della	
lepre	 variabile,	 che	 inducono	 a	 ritenere	 auspicabili	 e	 importanti	 per	 la	 sostenibilità	 del	 prelievo	
venatorio	 ricerche	 e	 studi	 su	 questa	 specie.	 La	 presentazione	 PPT	 di	 quanto	 esposto	 dal	 Dot.	
Luchesa	è	visibile	sul	sito	www.prosegugiotrentina.com		-	Articoli	Vari. 
Agli interventi degli ospiti, apprezzati ed accompagnati da un caloroso applauso, ha fatto seguito la 
presentazione, del bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024 da parte del segretario Valerio 
Dondio. L’approvazione di entrami i bilanci è stata unanime.	 Da	 parte	 del	 segretario	 vengono	
esposte	alcune	precisazioni	a	 riguardo	della	procedura	da	seguire	per	 la	 registrazione	dei	 cani	e	
l’iscrizione	alle	prove	di	lavoro	sul	portale	dell’ENCI	(prove.enci.it). 
La parte finale dell’Assemblea è stata dedicata alla premiazione dei Soci conduttori e dei loro 
ausiliari che nel 2023 hanno ottenuto i migliori risultati nelle prove di lavoro organizzate dalla 
P.S.T. nella nostra provincia e valevoli per l’assegnazione del “Trofeo Pro Segugio Trentina 2023”. 
Per le classifiche si rimanda ad un altro artico specifico.  
La serata ha visto degna conclusione con il consueto e apprezzato momento conviviale del 
rinfresco. 
 
 
 

      Valerio Dondio 
Pro Segugio Trentina 

	


